

FOKUS KESEHATAN

MAKSIMALKAN PROTEKSI DIRI DAN KELUARGA MELALUI VAKSINASI COVID-19

Perjuangan *melawan* COVID-19 belum berakhir. Perusahaan juga terus menggerakkan berbagai upaya mulai dari pemberlakuan tata cara pencegahan COVID-19 dalam melakukan aktivitas di kantor, penyediaan beragam fasilitas kesehatan, hingga memfasilitasi vaksinasi COVID-19 untuk pekerja dan keluarga.

Upaya Perusahaan tentu tidak mungkin bisa berjalan maksimal tanpa adanya dukungan dari seluruh elemen, utamanya dari Perwira Regional 3 Kalimantan. Kita pun wajib terus disiplin dalam menjaga kesehatan dan menerapkan protokol pencegahan COVID-19, salah satunya yakni dengan memastikan diri kita dan juga seluruh keluarga mendapatkan vaksinasi *booster* COVID-19.

Realisasi Vaksinasi *Booster* COVID-19 Pekerja dan Keluarga di Regional 3



per 19 Maret 2022

Selain terus pantau informasi dari Perusahaan perihal jadwal penyelenggaraan vaksinasi *booster* COVID-19, Perwira juga bisa mendapatkan vaksin di tempat-tempat lainnya. Berikut beberapa alternatif pilihan untuk mendapatkan informasi lokasi penyelenggaraan vaksinasi.

1. Dashboard Monitoring Faskes Penjadwalan melalui JAKI

Untuk Perwira yang ingin mendapatkan vaksinasi COVID-19 di Jakarta, seluruh informasi penyelenggaraannya tersedia pada tautan <https://corona.jakarta.go.id/id/kuota-vaksinasi-jaki>. Informasi yang disediakan dalam *dashboard* pun sangat lengkap, tidak hanya lokasi, jadwal dan kuota, namun juga jenis vaksin yang disediakan.

Pendaftaran keikutsertaan dapat diakses dengan mengunduh aplikasi JAKI pada ponsel Perwira.

2. Halodoc

Aplikasi yang satu ini tentu sudah tidak asing bagi Perwira. Tidak hanya menyediakan akses untuk berkonsultasi secara daring dengan dokter dan memesan obat, Halodoc juga menyediakan informasi vaksinasi COVID-19. Caranya pun sangat mudah, pastikan Perwira telah memiliki aplikasi Halodoc pada ponsel, kemudian pilih menu Vaksinasi COVID-19.

Setelah itu Perwira dapat melihat dan membuat janji untuk vaksinasi COVID-19 langsung di aplikasi ini tanpa dipungut biaya sepeser pun. Cakupan informasinya cukup luas, yakni hingga meliputi Pulau Jawa.

3. Vaksinasi COVID-19 Balikpapan

Untuk Perwira yang merupakan warga Balikpapan, langsung saja akses <https://vaksinasi.balikpapan.go.id/> untuk informasi dan pendaftaran vaksin COVID-19 yang difasilitasi oleh Pemkot Balikpapan.

Di luar *platform* di atas, tentunya masih banyak lagi cara untuk mendapatkan informasi tempat vaksinasi, seperti media sosial dan *google*. *Yuk*, kita daftar dan pastikan diri dan keluarga terproteksi secara maksimal dari COVID-19!